



EL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO SIGUE TRABAJANDO EN LA VÍA MEDELLÍN-QUIBDÓ

- Nueve personas fallecidas y 4 heridas deja al momento el alud de tierra en esta zona del país.
- Las labores de búsqueda y rescate se mantienen.



Bogotá, 14 de junio de 2016 (@UNGRD). Durante las últimas horas fue recuperado otro cuerpo del alud de tierra en la vía Quibdó Medellín, subiendo a 9 el número de víctimas que dejó este hecho.

En la zona siguen trabajando 128 personas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres – SNGRD-, entre la Defensa Civil Colombiana, la Cruz Roja Colombiana, el Ejército Nacional (seguridad), la Guardia indígena Emberá-Chamí, PONALSAR, Bomberos, Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD-, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres –CDGRD- y el Instituto Nacional de Vías –INVIAS-, con la coordinación de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, en las labores de búsqueda y rescate.

El cuerpo rescatado fue trasladado a medicina legal para su identificación; mientras siguen las acciones de los organismos de socorro en la zona.